



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Presidencia de la COP27 augura acuerdo 'satisfactorio' sobre pérdidas y daños

En la COP27 uno de los temas claves es la financiación climática. **FOTO:** Bloomberg

El embajador egipcio Wael Aboumagd, portavoz de la COP27, dijo que esperan dar buenas noticias.

RELACIONADOS: CAMBIO CLIMÁTICO | CALENTAMIENTO GLOBAL | ONU AMBIENTE | NOTICIAS ET | MÁS NOTICIAS

SE

EFE
15 de noviembre 2022,
11:51 A. M.

Seguir Medio Ambiente

Comentar

Guardar

Reportar

Portada

La presidencia de la COP27 auguró este martes un "resultado satisfactorio" para las negociaciones sobre pérdidas y daños en la cumbre climática de Naciones

Unidas, en donde han percibido "avances" a falta de resolver el espinoso asunto de la financiación.



Temas relacionados

COP27 12:04 P. M.

COP27 11:50 A. M.



Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde GoogleNews

Así lo indicó el embajador egipcio Wael Aboumagd, el portavoz habitual de la presidencia de la COP27, en una rueda de prensa donde explicó los avances de las negociaciones, una presentación que estuvo marcada por un optimismo mucho mayor que el manifestado en jornadas anteriores.

(Lea también: [En la COP27 hay un 25 % más de representantes de energías fósiles que en COP26](#))

"No quiero adelantar nada, pero hay indicaciones buenas de que la agenda de pérdidas y daños está pareciendo muy buena. Todas las indicaciones que tenemos es que la Red de Santiago está avanzando. **Sé que la financiación es clave, y tenemos la esperanza de que el paquete de pérdidas y daños en general será satisfactorio**", dijo Aboumagd.

Pérdidas y daños es como se denomina a la negociación para compensar a los países en desarrollo víctimas del cambio climático causado por las emisiones contaminantes de las que no han sido apenas responsables.

La Red de Santiago es un mecanismo diseñado para unificar y potenciar las redes de asistencia técnica de organizaciones, organismos, redes y expertos para implementar medidas para evitar, minimizar y atender las pérdidas y daños sufridas por los países en desarrollo a causa del cambio climático.

(Le recomendamos: [¿Qué tanto han servido las COP para frenar el cambio climático?](#))

Las negociaciones sobre este tema entraron por primera vez en la COP27 que se celebra en la ciudad egipcia de Sharm el Sheij y parece que son uno de los mayores puntos de fricción entre dos grupos de países, los que exigen que se cree un fondo independiente destinado a este asunto y los que apoyan emplear otros mecanismos ya existentes para costear esas reparaciones.

Los países en desarrollo apoyan la primera opción, los más desarrollados la segunda. Más allá de esta apreciación, Aboumagd



también se mostró confiado en que se podrá alcanzar un acuerdo "satisfactorio para todos" al final de la reunión, prevista para el viernes, si bien resaltó que los negociadores "aún están lejos" de igualar sus promesas con sus "posiciones en la mesa de negociaciones".

En ese sentido, indicó que aún quedan "muchos agujeros" por resolver y que muchos otros asuntos en donde ha habido "movimiento" necesitan intervención política de los países para avanzar.

(Le puede interesar: [La cumbre climática COP27 padece todo lo malo del cambio climático](#))

"Es normal que todos vayan a defender sus intereses nacionales, pero esperamos que todos cumplan con la ocasión. Si bien los intereses nacionales son importantes, hay algo más importante en juego, el futuro de la humanidad", añadió.

Aboumagd adelantó que ya hay un documento de temas centrales que se han hablado en la cumbre y que está siendo revisado por las partes, que ahora "deberán ponerle texto".

"Tenemos un papel de elementos, que no tiene texto, pero contiene los principales titulares que reunimos de los encuentros, que parecen ser repetidos por múltiples partes para que estén en el producto final. Algunos de ellos estarán en el documento final, pero será una decisión de las partes", explicó.

Ante la posibilidad de que la COP27 no obtenga un resultado final satisfactorio, el diplomático reconoció que hay de momento "mensajes divergentes", pero también que "los delegados quieren tener resultados significativos".

EFE

Más noticias

- [En cumbre climática liderada por África, Colombia quiere llevarse los aplausos](#)

- [Esta década y esta COP serán claves para lograr limitar el calentamiento](#)

